

Hoy, en la convención de educación del PP en Bilbao

Bendodo reclama a Sánchez el cese de Marlaska “mejor hoy que mañana”

- El coordinador general del PP apunta que el ministro del Interior debe dejar su cargo porque nuestro país está hoy en el foco de la comunidad internacional por un asunto de derechos humanos en la frontera española “de extrema gravedad”
- “Si esto es así, y como dicen algunos medios de comunicación, se han trasladado cadáveres desde la frontera de España a la de Marruecos, tal y como hemos comprobado en las imágenes, el PP reclama al presidente del Gobierno el cese del ministro del Interior, mejor hoy que mañana”
- Insta al presidente del Gobierno a que “dé la cara de una vez y no se parapete detrás de las FCSE, quedan lo mejor de sí y ya realizan su trabajo en condiciones muy difíciles en la frontera de Melilla
- “Queremos saber si la Guardia Civil ha recibido alguna orden indigna por parte de sus superiores políticos porque un Cuerpo ejemplar no puede recibir órdenes indecentes”, subraya en relación a la tragedia vivida en la valla de Melilla
- Acusa al Ejecutivo de opacidad, obstruccionismo y falta de información sobre lo ocurrido en la frontera de Melilla. “Sánchez dijo que la tragedia había quedado bien resuelta pero no se conocen ni el número de víctimas ni las órdenes que se dieron desde la Moncloa y el Ministerio de Interior”, apunta